



Hondo pesar:

Muere en Estados Unidos la querida 'Chelita' Pinto Ceballos

Pág. 12

Inversión de \$366 millones:

Seis proyectos adjudicados en nuevo llamado de Pavimentos Participativos

Pág. 3

'Pastelito y Tachuela Chico':

En San Felipe está funcionando el único circo activo en todo Chile

Pág. 7

Tercera Compañía:

Voluntarios sanfelipeños se capacitan en Bomberos Metropolitano Sur

Pág. 8

Va por un segundo periodo:

Patricia Boffa se lanza por la reelección como concejala de San Felipe

Pág. 9

Club de Tenis Valle de Aconcagua

La etapa tres del Tour Aconcagua ya tiene a sus campeones

Pág. 10

Encabezada por alcalde Beals:

Reinauguración de Oficina Municipal de Personas Mayores

Pág. 12

Desde hoy comenzará con inoculación a mayores de 60

Trasladan centro de vacunación al Liceo Dr. Roberto Humeres

Traslado desde la Escuela 58 obedece a la necesidad de contar con un espacio más amplio y de mejor acceso para las personas

Pág. 5



Pág. 7



'PASTELITO Y TACHUELA CHICO'.- El único de los 120 circos chilenos que está activo en todo el país es el que está presentando sus funciones en San Felipe. Se trata del Circo 'Pastelito y Tachuela Chico', conformado por siete familias de artistas que llevan ya casi un año sin poder trabajar y lo han pasado muy mal, tienen por ahora un aforo de 75 personas y regresaron a nuestra comuna con sus desequilibrantes actos acróbatas y los trapevistas más pequeños del mundo, entre otras sorpresas. Hay funciones todos los días y los viernes, sábados y domingos dos funciones.

Compleja situación en sector de Villa Yevide:

Pág. 6

Preocupación en Bomberos por dificultad al combatir incendios en terreno en toma



Bases

■ *Mauricio R. Gallardo*
@mgcconsultingcl - mgcconsultingcl.com

Finalmente ya nos encontramos en un camino visualmente más claro, pero que pronto nos informamos que los gestos siguen dando que hablar. Fundamentalmente por lo que se dice cada día respecto a un sin número de hechos que calan hondo la incertidumbre revelada con el tiempo. Es cierto que todo tiene solución, aunque lo esencial seguirá inamovible. No hablamos de aquellos estatutos que dieron la oportunidad de ubicar a ciertos usuarios en una vacante imposible de negar, sabiendo, por cierto, que lo único que se les solicita es mantener la calma cuando se trata de accesos u oportunidad.

Un cuadro lugar histórico nos mueve al pasado no solo local, más bien a nivel internacional, donde los actos por sí solo indican que, primero, mientras el poder es mayor, mayor también es la exigencia por mantenerse bajo medidas precautorias. No solo hablamos en el ámbito político, también están aquellas realidades que por su necesaria existencia, aprovechan cada paso y espacio para buscar un buen perfil de información y en consecuencia, deleitarse fuera de los límites que lo ubican en un lugar más o menos privilegiado. Lo que sorprende en el camino es la debilidad para no acceder a un mínimo de prudencia y corresponder a tiempo sobre mejoramientos y miradas de más alta medida.

Sobre reglas generales y comportamientos sociales, esto nos enseña que nada está tan seguro como se piensa, o mejor dicho, como se espera. Principalmente porque la naturaleza actúa acompañado esencialmente sobre necesidades, más que por atributo servil. Esto no es una excusa, más bien, hablamos de que debemos reconocer que no existe la perfección. Bueno, lo sabemos, aunque esto al parecer,

debe ser recordado con mayor frecuencia, no solo con evidencias, más bien, con alta puesta educativa. Es cierto que, por otro lado, si medimos bien y con objetividad lo que nos está rodeando, lo natural es que, el más hábil podrá sacar partido mucho mayor de lo que esté a su alcance, aunque esto signifique en algunos casos, un futuro cuestionable.

Los niveles de información en una sociedad moderna, es un atributo celosamente sensible. Por cierto que esto es un concepto que cabe recordarlo en segundo lugar. Tenemos que este tipo de característica cumple con un rol desafiante e incómodamente constante para quienes exclusivamente dependen de tal objeto, es decir, el fin no justifica todo medio. Recogiendo esa lógica, notamos que la capacidad intelectual no es una garantía para que esto se mantenga en el lugar que corresponde, produciendo más dudas que seguridad en el transcurso del tiempo.

La obvedad es el tercer atributo que debemos reconocer cuando se participa de grandes estructuras comerciales como de cualquier forma de organización que produzca un bien a mediano y largo plazo. Esta sustancia forma parte del buen sentir del profesionalismo. Lógica que, por cierto, mantiene en funcionamiento algo que se espera tenga beneficios comunes, no concentrando los accesos a un segmento dentro de la organización o a parte de una sociedad que espera algo de ellos.

Por lo visto, hay muchos pendientes, pero el rasgo más evidente de que se pueda resolver de momento, es la falta de reconocimiento de que existe tal situación, pues de lo contrario, estamos en un problema mayor. No solo porque su perfil daña, más bien, hay una

completa ciudadanía que puede ser afectada y que con el tiempo, tener consecuencias de muy baja categoría. De aquella observación, podemos también concluir que, toda forma de organización tiene un rango de efecto social unido, como efecto dominó. Para ser más precisos, decimos por ahora que a falta de visión, el intelecto sigue marcando pautas de una realidad un tanto vergonzosa.

Hay quienes promueven algo así como borrón y cuenta nueva. Sin embargo, el hecho de que existan distintas formas de cuidado y control, deja en evidencia que la vulnerabilidad puede darnos otra sorpresa, no solo en algún área que nos represente (teóricamente), más bien, en cosas y casos de simple cotidianeidad. Ejemplos tenemos muchos, pero el alcance es el que promueve los efectos. Por ello entonces, sorprende la poca capacidad y dudosa claridad respecto a qué fundamentalmente se prioriza cuando se cometen algunos delitos. Posiblemente sea solo el dinero, pero si se analizan mejor los problemas, puede que el resultado nos sorprenda más.

Algunas doctrinas del mercado plantean que con el pasar de los años, los que se dedican a tal rubro (mercantil), van perdiendo poco a poco un grado de sensibilidad sobre una realidad que depende exclusivamente de su habilidad y buen talento. En este sentido, entonces, hay una cierta incapacidad, al parecer, de mantener ese estándar o perfil que los promueve. Digamos que ante lo dicho, el profesionalismo tiene en sí una esperanza, que sobreviva a los constantes embates de la lucha por mantener bien el nombre de su confianza y además, que nunca debe olvidar sus bien consideradas, bases.

@maurigallardoc



Educación en palabras simples Amor y amistad

■ *Wilta Berrios Oyanadel*
Docente, M. en Educación

El pasado domingo 14 se celebró el día de San Valentín o más conocido en todo el mundo como el día del amor y la amistad, temas que hoy más que nunca necesitamos afianzar después de casi un año de una tremenda revolución en nuestras vidas a raíz de la pandemia. Sé que para muchos puede tratarse de cuestiones de mercado, pero hoy le daremos una mirada distinta y la veremos como una tradición que une a las personas no desde lo material, sino más bien de ese sentir llamado 'amor' que significa 'sin muerte'.

Actualmente, de manera colectiva necesitamos resaltar el amor y la amistad por lo tanto cada día de nuestras vidas puede ser especial desde lo simple, pero muy importante para cada uno de nosotros. De manera colectiva necesitamos de lo emocional, el sentirse parte de una sociedad que te cobije con amor y de manera que sintamos una realización personal que nos dé identificación como persona y como ciudadano y a su vez que nos permita lograr satisfacción personal, lo que

por cierto mejorará muchos aspectos emocionales de nuestras vidas. Como podemos ver el día del amor y la amistad no solo queda relegado a un 14 de febrero, sino que podemos vivirlo todo el año; el amor se riega y se cultiva cada día, es lo que nos permite vibrar más alto y lo cual de manera directa nos llevará a tener mejor estado físico, mental y emocional.

Tampoco debemos olvidarnos cómo está el amor en nosotros mismos, debemos ser capaces de mirarnos hacia adentro, lo cual se logra con momentos de reflexión, de hacer una pausa a solas con nuestro yo, ver nuestras luces y también nuestras sombras, lo cual muchas veces no es fácil porque nos pone en situaciones que cada uno debe enfrentar consigo mismo, pero que indudablemente son las que más crecimientos traen a cada uno de nosotros.

Cuando vibramos en el amor todo mejora en nuestras vidas, si aún no somos conscientes de ello, les invito a que puedan realizar dicho ejercicio, hacer consciente el tiempos que damos y recibimos amor, vernos y sentir como está nuestro organismo, nuestras emocio-

nes y nuestros estados de ánimo. Actualmente es muy importante aumentar nuestras defensas y cuando aumenta el amor en nuestras vidas, liberamos mayor endorfina, esa sensación de felicidad aumentada, a su vez estos son antidepresivos naturales, mejorando así nuestro sistema inmunológico y nuestras defensas ante enfermedades. A menudo nadie nos habla o nos indica que el amor es una medicina, quizás porque no la vemos y no la palpamos, pero eso lo podemos materializar a diario con cada una de nuestras acciones y aquello es lo que tenemos que ser capaces de ver. Los problemas o como yo le llamaría, las oportunidades de crecimiento, siempre van a estar en nuestra vida, pero la forma en cómo la enfrentamos va a hacer la diferencia entre estar bien o estar mal, entre sufrir o sentir un dolor y lo más importante de todo, no llegar a sentir lo opuesto al amor como lo es el miedo, el miedo paraliza y lo que debemos hacer es renacer cada día desde lo real que somos y desde la aceptación.

Jesús nos dejó la siguiente tarea: «Amar a los demás como a nosotros mismos».

INDICADORES

IVP	Fecha	Valor	UF	Fecha	Valor
	16/02/2021	30.365,67		16/02/2021	29.199,96
	15/02/2021	30.361,79		15/02/2021	29.192,68
	14/02/2021	30.357,91		14/02/2021	29.185,41
	13/02/2021	30.354,02		13/02/2021	29.178,14
	12/02/2021	30.350,14		12/02/2021	29.170,87
	11/02/2021	30.346,26		11/02/2021	29.163,61
	10/02/2021	30.342,38		10/02/2021	29.156,34
UTM		Enero - 2021		50.978	

EL TRABAJO

Salinas N° 348 • Fonos: 34 2 34 31 70 - 34 2 34 31 71 • San Felipe
INTERNET: www.eltrabajo.cl • e-mail: diarioeltrabajo@gmail.com

Director : Marco Antonio Juri Ceballos
Asesores Legales : Díaz, Vergara & Asociados

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"

Seis proyectos adjudicados en nuevo llamado de Pavimentos Participativos

Un total de seis proyectos, que beneficiarán a cinco sectores, se adjudicó la comuna de San Felipe en el vigésimo noveno llamado del programa de Pavimentos Participativos, proceso que se desarrolló el pasado 30 de diciembre de 2020.

Esto fue un trabajo de postulación realizado entre los meses de octubre y diciembre, con una inversión cercana a los 366 millones de pesos, siendo la comuna de San Felipe la que obtuvo mayor número de metros de inversión para nuevos pavimentos de toda la provincia, en un trabajo colaborativo con organizaciones y el municipio.

• **Alcalde Beals destacó la inversión que se consolida con estas iniciativas aprobadas y reiteró el compromiso de sacar adelante los proyectos que quedaron en espera.**

Los proyectos seleccionados son: población Pedro Aguirre Cerda, con las calles Alejandrina Carvajal y José Elorza, \$135 millones; población Santa Brígida, pasajes 6 y 7, \$79 millones en inversión; población Padre Hurtado, con las calles y pasajes Campos Verdes, Felipe Camiroaga, José García Astudillo y María Magdalena Mazo, \$49 millones; población Aconcagua, con los pasajes Emilia Corona y Guillermo Ibáñez, con un

costo de \$74 millones, y villa Cordillera, pasajes Volcán Licancabur y Volcán San José, \$28 millones.

El alcalde **Christian Beals** sostuvo que existirá una especial preocupación por aquellos proyectos que quedaron en lista de espera: «Continuaremos postulándolos a esta vía de financiamiento o alguna otra, ya que el esfuerzo de los vecinos también requiere de un municipio activo y que busque recursos».



Una inversión cercana a los 366 millones de pesos representa este 29° llamado, siendo San Felipe la comuna que obtuvo mayor número de metros de inversión de toda la provincia.

¿ME PUEDO PONER SOLO LA PRIMERA DOSIS?

Si la vacuna contempla dos dosis lo debes hacer, sino la vacuna no completará su proceso y no tendrá el efecto esperado.

#YOIME VACUNO

Las vacunas salvan vidas.

Infórmate sobre las fechas y el proceso de vacunación contra el COVID-19 en www.gob.cl/yomevacuno

Usa Mascarilla

Lávate las manos

Mantén la distancia

Ministerio de Salud
Gobierno de Chile

EL TIEMPO		Fuente: Dirección Meteorológica de Chile			
Día	Min Max	Madrugada	Mañana	Tarde	Noche
martes 16	11° 29°	Despejado	Despejado	Nubosidad parcial variando a despejado	Despejado
miércoles 17	11° 28°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
jueves 18	10° 29°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
viernes 19	10° 30°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
sábado 20	11° 32°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado

PROGELEC

CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHICULO CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Montaje Industrial
- Letreros propaganda y otros
- 2-7 toneladas
- Podas
- Traslado de maquinaria
- Contenedores

Certificado por

LLAMAR FONOS: 514471 - 512759

FREIRE 227 - SAN FELIPE

SOMOS DIARIO EL TRABAJO

Cuéntanos tu historia en **Diario El Trabajo**. Actividades Solidarias. Emprendimientos personales. Ollas Comunes. Noticias de tu comunidad. Iniciativas a Beneficio o la Historia de tu Club deportivo... **+56969181819**, con Roberto González Short.

Senama fortalece reuniones con sus asociados utilizando tecnología digital

PANQUEHUE.- Con la idea de mantener a los adultos mayores conectados en este tiempo de pandemia y asimismo potenciar el desarrollo de reuniones con los consejeros asesores regionales, el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), realizó la entrega de tablets con conexión a internet.

En el caso de la comuna de Panquehue, este instrumento digital fue entregado a la presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores, **Elena Urbina**, quien ocupa uno de los 19 cargos de consejera asesora regional, y de esta manera participar de reuniones para potenciar las políticas de esta entidad.

Alonso Cuadra, coordinador regional del Senama, explicó que se trata de una medida que busca mantener la comunicación con los adultos mayores en tiempos de pandemia, que producto de esta situación sanitaria, minimiza la posibilidad de encuentros masivos.

«Nosotros lo que esta-

El Coordinador del Senama, Alonso Cuadra, realizó la entrega de una tablet con conexión a internet a la Consejera Asesora y Presidenta de la Unión Comunal del Adulto Mayor de Panquehue, Elena Urbina.

mos haciendo es entregar una tablet para la consejera asesora del Senama, con el objetivo que ella tenga un medio adecuado para poder integrarse a las video conferencias. Esta tablet además viene con un chip que le permite hacer uso de este elemento como celular, con la misma posibilidad de hacer uso de internet y así vamos facilitando la relación que tenemos con nuestra consejera, pues este tipo de plataforma nos permite acceder a los lugares que están un poco más apartados de la gran ciudad. Del mismo modo hemos hecho entrega a la señora Elena de la guía de beneficios del adulto mayor, donde vienen 66 propuestas de los distintos ministerios para aprovechar de la mejor manera y asimismo ases-

rar de la mejor manera a los adultos mayores, en este caso puntual de la comuna de Panquehue».

Por su parte la presidenta Elena Urbina comentó que se trata de una gran ayuda, pues no contaba con los medios para mantener una comunicación fluida con el organismo regional: «Para nosotros es una muy buena opción que nos entrega el Senama Regional, en mi caso particular lograba mantener contacto a través de esta tecnología en la mayoría de las veces desde mi casa, cuando mis nietos estudiaban, sin embargo ahora por el hecho de contar con este implemento la situación será mucho más provechosa, pues si bien es una tecnología que muchas veces nos cuesta aprender en nuestro caso,



Alonso Cuadra, coordinador regional del Senama, hizo entrega del dispositivo a la presidenta de la UNCO de Adultos Mayores, Elena Urbina (izquierda). Les acompañan la trabajadora social Camila Aragón y la funcionaria encargada de organizaciones comunitarias, Carol Miranda.

nos permite participar de forma más activa de todas las reuniones y asimismo poder seguir trabajando en el apoyo de nuestros clubes».

En relación a la pandemia, Elena Urbina dijo que

el 2020 fue un año muy complicado. Comentó que su sector ha sido el más afectado, ya que se ha visto obligado a estar en cuarentena, donde les ha afectado a una gran cantidad de personas. Aclaró que este encierro obligado afectó emocionalmente a muchos de ellos.

Indicó finalmente Alonso Cuadra que en relación a los beneficios para los adultos mayores durante este año, que se espera que durante el mes de marzo se

podían agendar y entregar gran parte de los beneficios para ser ejecutados por los clubes, ya sea en proyectos de equipamiento como asimismo viajes regionales en comunas que estén en la fase 3 y 5 del plan paso a paso.

La entrega de este dispositivo tecnológico se realizó en compañía de la trabajadora social **Camila Aragón** y la funcionaria encargada de organizaciones comunitarias, **Carol Miranda**.

REMATE

Ante 1º Juzgado de Letras de San Felipe, Molina N° 2, el día 3 de Marzo de 2020, a las 11:05 horas en Local del Tribunal, se subastará lotes 6 y 7 resultantes de la subdivisión del resto de la Parcela N°1 del Proyecto de Parcelación "José de San Martín" ubicado en la Comuna de Rinconada, Provincia de Los Andes, individualizados en el plano agregado bajo el N° 582 al final del Registro de Propiedad del año 2003 del Conservador de Bienes Raíces de Los Andes, inscrito a nombre de la ejecutada Claudia del Rosario García Silva, a fojas 1695 vta. N° 1729 del Registro de Propiedad del año 2011 del Conservador mencionado. Los lotes se rematarán en forma conjunta en el mínimo de \$ 73.494.944.- que corresponde a sus avalúos fiscales para el Primer Semestre de 2021, Roles 19-271 y 19-272 de Rinconada. Precio se pagará al contado, dentro de tercer día. Interesados deberán acompañar depósito en cuenta corriente del Tribunal, por el 10% del mínimo. Gastos cargo subastador. La subasta se realizará por videoconferencia por la plataforma que corresponda, desde la cuenta del Tribunal. Los interesados en participar en la subasta deberán efectuar el depósito de la caución en la cuenta corriente del Tribunal, conforme al porcentaje fijado en las bases respectivas, con una antelación de dos días a la fecha del remate y deberá acompañar por medio de un escrito ingresado por vía de oficina judicial virtual: 1.- Comprobante que acredite haber rendido la garantía correspondiente; 2.- Proporcionar un correo electrónico para coordinar su participación en la subasta. La subasta se realizará por videoconferencia, por lo que el participante deberá contar con un computador o teléfono, con cámara, micrófono y audio del mismo equipo y conexión a internet. Así está ordenado en juicio ejecutivo caratulado "BANCO BILBAO VIZCAYA ARGENTARIA CHILE con GARCIA SILVA CLAUDIA", Rol N° 215-2017. Bases y antecedentes en expediente. Secretaria.

REMATE

Ante 1º Juzgado de Letras de San Felipe, Molina N° 2, el día 2 de Marzo de 2020, a las 11 horas en Local del Tribunal, se subastará inmueble ubicado en calle Pastor Víctor Gatica N° 116 de la Comuna de Los Andes, que corresponde al lote 15 B de la manzana 6 del Conjunto Habitacional "Villa El Horizonte Quinta y Sexta Etapa" Sector Poniente e individualizado en el plano protocolizado bajo el N° 84 al final del Registro de Propiedad del año 2002 del Conservador de Bienes Raíces de Los Andes, inscrito a nombre de la ejecutada Alejandra del Rosario Ahumada Villarroel, a fojas 752 N° 1209 del Registro de Propiedad del año 2002 del Conservador mencionado. Mínimo de subasta es la suma \$ 47.602.369.- Precio se pagará al contado, dentro de tercer día. Interesados deberán acompañar depósito en cuenta corriente del Tribunal, por el 10% del mínimo. Gastos cargo subastador. La subasta se realizará por videoconferencia por la plataforma que corresponda, desde la cuenta del Tribunal. Los interesados en participar en la subasta deberán efectuar el depósito de la caución en la cuenta corriente del Tribunal, conforme al porcentaje fijado en las bases respectivas, con una antelación de dos días a la fecha del remate y deberá acompañar por medio de un escrito ingresado por vía de oficina judicial virtual: 1.- Comprobante que acredite haber rendido la garantía correspondiente; 2.- Proporcionar un correo electrónico para coordinar su participación en la subasta. La subasta se realizará por videoconferencia, por lo que el participante deberá contar con un computador o teléfono, con cámara, micrófono y audio del mismo equipo y conexión a internet. Así está ordenado en juicio ejecutivo caratulado "SCOTIABANK CHILE con AHUMADA VILLARROEL ALEJANDRA", Rol N° 5590-2018. Bases y antecedentes en expediente. Secretaria.

EXTRACTO NOTIFICACION: Juzgado de Familia de San Felipe, en causa RIT C-34-2021, respecto de los niños MAXIMO ALEX MONJE ANABALON, nacido el 23 de septiembre de 2007 de 13 años de edad y ALEXA DE LOS ANGELES MONJE ANABALÓN nacida el 21 de octubre de 2011 de actuales 9 años de edad, hijos de doña NATALIA DE LOS ANGELES ANABALON TRONCOSO y de don ALEX SANTIAGO MONJE PINEDO. Por resolución de fecha 15 de enero de 2021, en cumplimiento a lo prescrito en los artículos 226 y 227 del Código Civil, procédase a oír a los parientes del NNA, para lo cual se ha ordenado citar a AUDIENCIA PREPARATORIA DE JUICIO PARA EL DÍA MIÉRCOLES 10 DE MARZO DE 2021 A LAS 09:15 HORAS EN SALA DOS del Juzgado de Familia de San Felipe. La audiencia decretada precedentemente se realizará a través de VIDEOCONFERENCIA, para lo cual las partes deberán conectarse a la siguiente ID: SALA DOS: [HTTPS://ZOOM.US/J/9402345168](https://zoom.us/j/9402345168) Cítese a los ascendientes, descendientes y parientes colaterales consanguíneos de MAXIMO ALEX MONJE ANABALON y ALEXA DE LOS ANGELES MONJE ANABALÓN, ya individualizados y, asimismo, al cónyuge o conviviente civil del padre o madre ya individualizados, si los hubiere, que se encuentren interesados en manifestar su opinión en la audiencia.

12/3

ARRIENDO OFICINAS CON ESTACIONAMIENTO INCLUIDO

A SÓLO DOS CUADRAS DE LA PLAZA DE ARMAS

Amplias, acogedoras, construcción sólida y nueva, dos ambientes, ideal consulta profesional

Interesados llamar a los fonos :
34-2-34 31 70 - 9 8479 5521

Haz que te vean a ti también

POSTULA CON TU NEGOCIO A FONDO ESPERANZA

MICROCREDITOS + CAPACITACION + REDES DE APOYO + MICROSEGUROS

800 123 599 | www.fondoesperanza.cl

Compleja situación en sector de Villa Yevide: Preocupación en Bomberos por dificultades para combatir incendios en terreno en toma

Hace una semana se produjo un amago de incendio en una vivienda de esta suerte de nuevo campamento que se ha formado en un terreno en toma en el sector de la Villa Yevide de San Felipe. Afortunadamente la emergencia no pasó a mayores y pudo ser rápidamente controlada por personal de Bomberos.

El hecho, eso sí, no pasó desapercibido y es que las condiciones del terreno, la falta de una red de grifos en el lugar y las conexiones eléctricas irregulares, hacen que la toma sea el escenario perfecto para la ocurrencia y propagación de algún incendio.

En este sentido, **Manuel Zavala**, tercer comandante del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, explicó que «lo que nos tiene más inquietos es la accesibilidad que tiene esa toma, partiendo por Tacna Sur tenemos acceso, pero hacia el interior mismo de la toma, dada la irregularidad de los caminos, la estrechez de éstos, nuestros vehículos no ingresan».

Y es que la construcción de la toma, sin contar con un plano que regule esta

• Desde la institución aseguraron que de producirse un incendio de una vivienda, resulta muy difícil combatirlo de manera oportuna por las condiciones del terreno.

misma, hizo que calles y pasajes sean extremadamente pequeños para el paso de los carros de Bomberos. «Ambulancias entran con lo justo, como se dice, pero los vehículos de Bomberos no pasan», agregó.

Otro de los puntos que preocupa a Bomberos son las conexiones eléctricas. «Lo otro que nos inquieta es que toda la instalación eléctrica es irregular en esa zona. Hay tendido eléctrico demasiado bajo o en el mismo suelo, sin ningún tipo de cuidado, por lo que genera un gran riesgo para la gente que vive en el lugar como también para los bomberos», indicó Zavala.

Bajo este contexto, Bomberos ha diseñado un plan especial para atender alguna emergencia que se produzca en la toma del terreno. «Dentro del plan de contingencia que tiene considerado el Cuerpo de Bomberos de San Felipe, es el

despacho en caso de un incendio en la toma, la unidad de primera respuesta más camiones aljibes, entendiendo que en la misma toma no hay acceso a grifos».

Agregó el tercer comandante que «la toma plantea varios desafíos a Bomberos, uno de los principales es el cómo la gente se va a desenvolver ante alguna emergencia en la toma. No sabemos si eso será a favor nuestro o a entorpecer la labor, si pasa esto último corremos el riesgo que se genere una emergencia mayor».

Un panorama bastante preocupante y más aún si se considera el material con el que son construidas estas viviendas. «La situación es compleja, como son todas viviendas de autoconstrucción, no sabemos si son todas destinadas para uso habitacional o están destinadas para otra cosa, y si son de material inflamable o no», sostuvo Manuel Za-



Hace una semana se produjo el amago de incendio en una vivienda de la toma de terreno en la Villa Yevide.

vala.

«Las casas son de madera, la experiencia nos dice que son de rápida combustión y propagación. El

mayor ejemplo es la toma de la comuna de La Pintana en la región Metropolitana, el incendio de una casa afecta a otras seis o

siete. Es realmente complejo desde todo punto de vista», cerró el tercer comandante del Cuerpo de Bomberos de San Felipe.



Preocupa las situación de las viviendas por el grave riesgo de que se pueda producir una emergencia mayor al ser todas de material ligero.



La Unión
FUNERARIA

Atención 24 Horas

QUINTA REGIÓN
SAN FELIPE: Lib. Bdo. O'Higgins 711 Fono 34 2 510434
LOS ANDES: Manuel Rodríguez 206 Fono 34 2 421696
PUTAENDO: Sarmiento 310 Fono 34 2 501080

CUARTA REGIÓN
LA SERENA: Los Carreras 873 Fono 51222 6028
COQUIMBO: Avenida Videla 302 Fono 5123 29547

REGIÓN METROPOLITANA
SANTIAGO: Av. Independencia 1600 Fono 2444 7599 - 2777 7967
MELIPILLA: Ortuzar 794 Fono 2832 4657

<http://www.funeraria-launion.cl>

'Pastelito y Tachuela Chico' con aforo de 75 personas:

El único circo activo en todo Chile está funcionando en San Felipe

Nuestros fieles lectores recordarán que en plena pandemia del Coronavirus en 2020 entrevistamos al administrador del **Circo de Pastelito y Tachuela Chico, Leonardo Pino**, a raíz de haber quedado 'atrapado' con sus artistas en la esquina de Sodimac sin poder presentar funciones y tampoco salir de San Felipe a raíz de la Cuarentena Total que se nos impuso, pues bien, hoy tras casi un año después de tal entrevista, la mañana de este lunes logramos hablar de nuevo con este empresario circense para conocer cómo lograron regresar a nuestra comuna e instalar sus gigantescas carpas.

YA EN SAN FELIPE

Recordemos que este circo nació en 2011 con la ilusión de tener una fuente propia de trabajo para unas siete familias chilenas, y seguir así con la tradición de



Administrador de este grupo circense, Leonardo Pino.

esas familias. Se logró consolidar con el trabajo en equipo de 'Mamá Oscaria', 'Papá Tachuela Chico', 'Agustín Junior', 'Oscarita Brandy' y 'Pastelito de Chile'. Así explicó Leonardo Pino la travesía que ellos como familia circense han vivido en esta pandemia.

«Primero recordar cuando **Diario El Trabajo** nos hizo el reportaje apenas comenzaba el tema de la pandemia, teníamos hasta ese minuto la esperanza de que esto fuera rápido y que pasaría en un par de semanas, mas el tiempo fue pasando y no hubo la posibilidad en 2020, tampoco podíamos continuar en los terrenos de Sodimac en ese minuto por el alto costo de arriendo, por eso desmontamos nuestras carpas porque tuvimos la chance, tuvimos que esperar un tiempo con la cuarentena, y cuando nos dieron luz verde pudimos entonces llevar todas nuestras cosas a La Pintana donde tenemos nuestro terreno, y allá estuvimos durante todo este tiempo», dijo Pino.

- **¿Anímicamente cómo les afectó este encierro e inactividad a todos?**

- Psicológicamente todo esto te trae mal, nosotros estamos acostumbrados al circo, vivimos de esto, el circo es lo que nos heredaron nuestros abuelos, y aunque algunos estudiamos y sacamos nuestras carreras, son carreras que no ejercemos

porque preferimos hacer circo, esto es lo que hacemos y nos apasiona. En este tiempo muchos compañeros y hasta yo también nos tuvimos que reinventar, nos dedicamos a la venta de productos que teníamos en el circo, lo hicimos por redes sociales y otros salieron a las calles a vender palomitas y fruta confitada, lo hicimos desmarcados del tema circo y nos ayudó mucho.

- **¿Cuántos circos en Chile están activos en este momento?**

- Nosotros somos el único actualmente que estamos funcionando, de los 120 circos que hay en el país, somos los únicos con las puertas abiertas, esto porque el aforo es muy reducido, inicialmente se habló de un 50% del aforo de cada circo, en nuestro caso tenemos capacidad para 2.000 personas, ya ahí estaríamos hablando de unas 1.000 personas de aforo, ya podríamos salir adelante, sin embargo todo esto fue variando, después el Gobierno anunció el 21 de enero que el aforo para nosotros es de 75 personas, y eso no es rentable para nosotros pues nuestros gastos son inmensos.

- **¿Qué tan grande es este circo, cuántas personas y remolques hay?**

- Son once casas rodantes, once camiones que tienen que ir y volver, viajes, gastos de petróleo, de peaje y permisos, publicidad y



ÚNICO CIRCO ABIERTO EN EL PAÍS.- Aquí tenemos al tremendo Pastelito de Chile, arrojador artista que desordena con alegría el escenario para arrancarnos carcajadas en cada función.

muchos gastos más. La verdad no ha sido fácil. Estamos ahora abriendo al público porque tenemos la necesidad de hacerlo, necesitamos sentirnos vigentes y también recuperar recursos económicos. También necesitamos hacer ver a las autoridades de Salud que necesitamos trabajar, necesitamos volver, porque si viajas a Santiago verás que la gente va como sardinas en el Metro, en los supermercados y la locomoción colectiva, cualquier negocio mediano tiene un aforo por mínimo que sea de unas 100 personas, y nosotros que tenemos un espacio gigan-

tesco, donde queda mucho circo vacío como para meter 100 personas más, todo esto con distanciamiento y demás medidas de higiene. Ya hemos presentado cartas y hecho solicitudes para que nos amplíen el aforo, lo estamos haciendo para nuestro circo y también para los 120 circos del Sindicato de Artistas Circenses de Chile y la Asociación de Empresarios de Circos.

LAS FUNCIONES

Desde este jueves el Circo Pastelito y Tachuela Chico empezó con sus funciones, las entradas se compran en boletería y a través

de WhatsApp +56 9 7901 1910, las funciones son los viernes, sábados y domingos a las 17:30 y a las 19:30 horas, y de lunes a jueves a las 19:30 horas única función. Entre nuestras atracciones traemos el Péndulo Doble de la Muerte, los Trapecistas más pequeños del mundo, son niños que han hecho toda su carrera en Japón, son chilenos, y cuando supieron que nuestro circo abriría funciones, contactaron al circo Pastelito y se unieron a esta gran familia. El circo está instalado en Avenida Hermanos Carrera esquina María Eufrosia.

Roberto González Short



LA GRAN SORPRESA.- The Flyn Star, ellos son los trapecistas más chicos del mundo, se llaman Sheina de 9 años; Dastan con 8 años, David de 7 años y Jonathan el más grande.



VAMOS AL CIRCO.- Aquí vemos a los artistas estelares del circo, el remedio perfecto para estos tiempos tan complejos.

Voluntarios sanfelipeños se capacitan en Bomberos Metropolitanos Sur

Los voluntarios de la Tercera Compañía del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, **Giovanna Lazo Díaz**, **Fernando Muñoz Marín** y **Jaime Pulgar León**, integrantes del Departamento Médico, realizaron durante este fin de semana una pa-

santía en el Cuerpo de Bomberos Metropolitanos Sur. En la oportunidad se perfeccionaron en la experiencia de formación y funcionamiento del Departamento Médico de la capital, trámites para atención de bomberos accidentados y emergencias

contexto Covid-19 entre otros temas.

En la experiencia que vivieron en sala de clases aspectos teóricos y en terreno situaciones de emergencias que tienen que ver con el trabajo de dicho departamento. La extensa jornada



SIEMPRE MEJORANDO.- Ellos son los voluntarios de la Tercera Compañía del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, Giovanna Lazo Díaz, Fernando Muñoz Marín y Jaime Pulgar León, integrantes del Departamento Médico.

2ª COMISARIA SAN FELIPE
DESTACAMENTOS
¿CUÁL ES TU CUADRANTE?

DESTACAMENTOS	TELEFONO UNIDAD	RECOMENDACIONES DE USO DEL FONDO 133
RETÉN QUEBRADA HERRERA	342-334070	LAS 24 HORAS DEL DIA ES GRATUITO DE CUALQUIER TELÉFONO 133 NÚMERO Y SÍMBOLO QUE SALVA VIDAS ÚSALO EN CASO DE EMERGENCIAS
RETÉN PANQUEHUE	342-334077	
TENENCIA CATEMU	342-334072	
TENENCIA SANTA MARÍA	342-334075	
TENENCIA PUTAENDO	342-334065	
RETÉN LOS PATOS	342-334069	
RETÉN GUZMANES	342-334067	

PLAN CUADRANTE
SEGURIDAD PREVENTIVA
COMPROMISO DE TODOS

UN AMIGO SIEMPRE

Gentileza Diario El Trabajo

finalizó con una evaluación por parte de los instructores que estuvieron a cargo del proceso. Para los bomberos la pasantía fue una muy interesante e intensa experiencia que permitirá mejorar el servicio en el Cuerpo de Bomberos de San Felipe, gracias a la gestión de la comandancia y el Departamento Médico.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, **Walter Staforelli**, indicó que «nuestro Departamento Médico está conformado por enfermeros, TENS y estudiantes de ambas carreras, los que suman un total de diez integrantes, quienes lograron concretar esta pasantía de tres días para conocer el

trabajo administrativo y operativo que realizan en un cuerpo que cubre parte importante de la zona sur de la Región Metropolitana, tanto con los voluntarios activos como con los voluntarios honorarios, ya sea en labores de respuesta inmediata como en el ámbito de la prevención», dijo el funcionario.

Te invitamos a seguir estas recomendaciones para prevenir eventuales contagios del COVID-19

tu mutualidad!

Lava tus manos frecuente

Mantén una distancia física de al menos un metro

De ser posible, quédate en casa

*Mutualidad Fiscalizada Por Suseso

#TodosJuntosCuidándonos

Patricia Boffa se lanza por la reelección como concejala de San Felipe

Hoy martes es la actual concejala **Patricia Boffa Casas** quien nos presenta su propuesta política en esta campaña electoral de abril 2021. La exgobernadora habló con **Diario El Trabajo** para reforzar puntos en desarrollo y proponer nuevas iniciativas en beneficio de la comuna de San Felipe.

LO QUE FALTA

«Soy Patricia Boffa Casas, concejal y actual candidata a alcaldesa de San Felipe. Soy concejala en ejercicio, candidata a la reelección a mi cargo por el partido Renovación Nacional. Soy esposa, madre, hija, abuela, sobrina, prima, mujer en terreno, trabajadora social, pero sobre todo estoy súper comprometida con nuestra ciudad, con esta ciudad que me ha dado tanto como la hermosa familia que ahora tengo, la que me ha dado la oportunidad de desarrollarme en el área profesional trabajando incansablemente en la fiscalización de la administración municipal, ya que esta es nuestra principal función, viendo y fiscalizando que los recursos que ingresen al Municipio sean invertidos de la mejor manera y en aquellos grupos y sectores que más lo necesitan. De hecho en mi historia como concejal nunca he votado en contra de un proyecto que sea para beneficiar a la ciudad, por lo tanto vamos a seguir en este

mismo eje trabajando para colaborar en el traspaso de la educación a los servicios locales, recordemos que como administración municipal nos tocará en este periodo hacerlo, pero antes de eso también trabajar fuertemente como presidenta de la Comisión de Educación en los manuales de convivencia que cada uno de los establecimiento educacional tiene, manuales de convivencia que guardan relación con la Inclusión, con aquellos niños que son transgénero, homosexuales, lesbianas, y que estoy segura que muchos de esos manuales están guardados en los cajones y a los que no se les da el realce que debe tener en estos tiempos. También seguir trabajando fuertemente con las mujeres, recordemos que las subvenciones que hoy día se entrega a las mujeres hay que tratar de duplicarlas desde el Municipio con una inversión seria, pero también proponer un levantamiento de un diagnóstico a los talleres femeninos para saber cómo vamos a colaborar y avanzar como mujer en estos tiempos tan difíciles, no solamente de pandemia, sino con la cesantía, con mucha problemática que las familias sanfelipeñas están pasando hoy día», indicó Boffa.

- ¿Cómo piensa usted manejar el tema migrante?

- Debo recordar que

como concejal he sido una de las impulsoras de la Oficina del Migrante para que pudiésemos tener una oficina donde se pudiese orientar al migrante a cuáles eran sus beneficios y derechos, así como también cuáles son sus deberes para con la ciudad.

- ¿Qué supone usted que le falta a San Felipe?

- Pese a que estoy tranquila con mi trabajo en terreno, debo decir que conozco toda mi ciudad completa, sé que faltan muchas cosas, sé que falta arborización, sé que faltan resaltos y conectividad, y bueno en eso debemos avanzar durante estos cuatro años (...) También en esta administración nos toca realizar el Pladeco (Plan de Desarrollo Comunal) para saber qué es lo que queremos y para dónde camina nuestra ciudad, de acuerdo al tema social y de inclusión, pues queremos que sea esta una ciudad amigable.

- ¿Quién es Patricia Boffa y qué representas para esta ciudad?

- Soy Hija de la educación pública, estudié toda mi enseñanza básica en la Escuela John Kennedy, a la cual siempre voy a todas sus actividades, posteriormente estudié en el Liceo de Niñas Corina Urbina y egresé en el Liceo Roberto Humeres. Es por eso que muchas veces me critican, porque soy un poco dura al referirme a la educación, pero yo soy hija

de la educación pública, tengo los mejores recuerdos de todos mis profesores, es por eso que quiero que todos los niños y jóvenes tengan la oportunidad, porque no quiero encontrarme con alguna persona en el futuro que me diga que no tuvo la oportunidad de estudiar, la igualdad de oportunidades es por lo que tenemos que luchar.

- ¿Su mejor propuesta de campaña para los votantes?

- Bueno mi mejor propuesta es seguir colaborando con la administración que sea, y poner el foco en el tema de vivienda, tomando en cuenta que nosotros durante el último tiempo las únicas viviendas sociales que hemos construido son los 100 departamentos en Diego de Almagro, pero toda vez que no contamos con el Plano Regulador para poder ver los terrenos necesarios, por lo tanto obviamente yo desde y desdoblándome no solamente como concejal sino también como delegada de Serviu, seguimos buscando nuevos terrenos porque entendemos que San Felipe tiene un déficit de viviendas importante. En el tema de educación también seguir trabajando en el proceso de educación, abordar el tema de la mujer y del adulto mayor, por eso es que propuse al alcalde suplente Christian Beals que debemos crear la OPDAM Oficina de Protección al Adulto Ma-



Patricia Boffa Casas, actual concejala sanfelipeña que busca la reelección en el Concejo Municipal.



LA VIDA NOS DA SORPRESAS.- Y esta tímida nenita de la Escuela John Kennedy es la inocente Patricia Boffa cuando apenas tenía 6 años de edad.

yor, donde con los mismos profesionales del Municipio y sin tener que contratar más, poder entregar a los adultos mayores asesorías para evitar que como **Roberto González Short** pasa a veces, los hijos comprometen a sus mayores en créditos y hasta traspasos de sus propiedades a terceros.



MUY UNIDA A SU FAMILIA.- Aquí tenemos a Boffa con su amplia familia, compartiendo amablemente.

Desde 1929 a la Era Digital

...la mejor forma de comenzar el día

www.eltrabajo.cl

EL TRABAJO

Milomarta está a familias que postulan a casa

Ya van 57 casos confirmados de nuevos usuarios

El Trabajo • Salinas 348 • Fono: 342 343170 • San Felipe

td trabajo deportivo

por Jorge Vega Oses

La etapa tres del Tour Aconcagua ya tiene a sus campeones

Tal como se había adelantado en la previa, durante el fin de semana pasado las instalaciones del Club de Tenis Valle de Aconcagua fueron mudos testigos de una verdadera fiesta deportiva con la culminación de la tercera etapa del Tour Aconcagua, evento que como

se sabe reunió a los mejores tenistas de toda la futura región Cordillera.

Independiente de los grados de amistad o camaradería que existe en el ambiente tenístico del valle, esto no le restó en nada a lo competitivo, por lo

que pudieron verse partidos estrechos y muy disputados, además de un nivel más que aceptable.

Los resultados y los respectivos campeones en cada serie fueron los siguientes:

Damas



Grandes y chicos de ambos sexos disfrutaron de la última jornada de la etapa tres del Tour Aconcagua.



El querido y reconocido instructor de tenis, Mario 'Gato' Polanco (derecha en la foto) junto a uno de los ganadores del Tour Aconcagua.

Rosario Manzur a Gabriela Gallardo: 7-6 / 6-1

Sénior

Juan de la Fuente a Mario Ríos: 7-6 / 6-1

Cuarta

Claudio Patiño a Exequiel Valdés: 7-6 / 6-0

Tercera

Marcelo Baceta a Sebastián

Ibaceta: 6-1 / 6-2

Segunda

Alejandro Sapaj a Ignacio Pérez: 6-4 / 4-6 / 10-8

Primera

Laureangel Rojas a Sebastián Flores: 6-4 / 6-1

Honor

Luis Moreno a Andrés Riveros: 7-6 / 1 y retiro.

Trasandino tendrá rivales de mucho peso durante este 2021

En lo que ya ha sido una constante en las últimas décadas, **Trasandino** tendrá las cosas muy difíciles si quiere cambiar, o al menos aspirar a regresar al fútbol profesional en la próxima temporada.

A diferencia de la competencia pasada que resultó favorable para **'El Cóndor'**, la próxima asoma muy compleja porque a los habituales rivales que ya son parte del inventario de la Tercera A, se sumarán dos cuadros que por su sola presencia infunden respeto. Ese es el caso de **Deportes Concepción** y **Linares**, conjuntos que el fin de semana que recién quedó atrás, perdieron la ca-

tegoría.

Ya con febrero enfilando a su fin, la fiel hinchada de Trasandino comienza a preguntarse qué pasará con el club este 2021. Lo concreto es que por ahora no existen mayores novedades, y eso tiene mucho que ver en que aún no hay fecha de inicio para el torneo de este año que se supone debería volver al formato de todos contra todos.

Es muy lógico que mientras no se ponga fecha de partida a la competencia, los andinos no realizarán mayores movimientos en la conformación de su plantel o cuerpo técnico. Por ahora el único rumor que ha circulado con



Todavía no existen movimientos en relación a la conformación del plantel de Trasandino para este año.

fuerza es que **Hernán Sáez** (técnico con el que fue campeón), sería una opción para hacerse cargo

de la Gerencia Técnica, lugar desde el cual delinearía las características de los jugadores y el en-

trenador que tendrán la misión de luchar para llevar a Trasandino de regreso al fútbol profesional.

Alcalde Beals encabezó reinauguración de Oficina Municipal de Personas Mayores

El alcalde **Christian Beals**, acompañado por el director regional de Senama, **Alonso Cuadra**, encabezaron la reinauguración de la **Oficina Municipal de Personas Mayores**, cuyo objetivo será entregar servicios integrales a los vecinos y vecinas de la tercera edad.

Este proyecto nació hace 14 años como Centro Integral de Mayores, hoy, dada la creciente demanda que existe, aumentará sus prestaciones y se rebautiza como Oficina Municipal de Personas Mayores.

Su objetivo será favorecer, promover y fomentar el cambio cultural respecto a la vejez, propiciando un envejecimiento activo, positivo y saludable.

Además, con la finalidad de mejorar la calidad de vida de las personas mayores, considerando que este último tiempo -a causa de la pandemia- es una de las poblaciones más vulnerables, se ha puesto a disposición de la comunidad distintos talleres de verano. Entre ellos: baile entretenido, tejido, gimnasia cardiovascular, guitarra, actividad física, coro, manuali-



El Centro Integral de Adultos Mayores pasa a llamarse Oficina Municipal de Personas Mayores y entregará en un solo lugar todos los servicios integrales a los vecinos y vecinas de la tercera edad.

dades reciclables, atención social, kinesiológica y psicológica.

Para el segundo trimes-

tre se trabaja en contar con una amplia gama de servicios, la cual brindará apoyo para un envejecimiento

activo. Esto apuntando a sus necesidades, entre éstas, el mejoramiento físico y emocional a través de talleres, actividades extraprogramáticas, asistencia social y servicios de podología.

El alcalde Christian Beals sostuvo que la idea de este cambio es integrar a todos los clubes y organización del adulto mayor que existen en la comuna, «estamos hablando de más de 1.500 personas que serán beneficiadas con las distintas actividades que se impulsen desde esta oficina. El municipio busca imple-

• Desde ahora, el Centro Integral de Mayores se transforma en una oficina que reunirá a todas las organizaciones y entregará distintos servicios en beneficio de los adultos mayores de la comuna.

mentar estrategias de apoyo, sobre todo en estos tiempos que son más complicados para todos, a causa de la pandemia y de los problemas económicos generados por lo mismo», comentó.

Alonso Cuadra, director regional de Senama, sostuvo que el objetivo siempre es potenciar:

«Quiero destacar la decisión de la autoridad comunal de concentrar todo en un solo punto, lo que se diferencia de lo hecho en otras comunas, ya que no existe una claridad de lo que se está entregando y eso genera confusión en los propios adultos mayores que no saben dónde acudir».

Muere en Estados Unidos la querida 'Chelita' Pinto Ceballos

Una ingrata noticia es la que se conoció este domingo en el Valle de Aconcagua, se trata del fallecimiento de la sanfelipeña **Graciela del Carmen Pinto Ceballos**, de 85 años de edad, quien por causas naturales dejó de existir durante sus vacaciones en California, Estados Unidos, país al que viajaba con frecuencia para compartir con sus dos hijos radicados allá, **Oscar** y **Gabriel**.

Según se informó en redes sociales, 'Chelita', como era conocida por sus amigos más cercanos acá en San Felipe, será cremada en ese país del norte y sus cenizas serán traídas a nuestra ciudad.

Todo el personal administrativo, gerencial y periodístico de **Diario El**



Trabajo hoy se une al dolor de sus hijos y demás familiares, tanto cercanos como en la lejanía, entre los que figuran la familia **Juri Ceballos**, propietaria de Diario El Trabajo, como asi-

mismo la señora **Sylvia Ceballos**, madre de los actuales socios de esta empresa periodística. **¡Descansa en Paz Graciela del Carmen Pinto Ceballos!**

Desde 1929 a la Era Digital

www.eltrabajo.cl

...la mejor forma de comenzar el día



El Trabajo • Salinas 348 • Fono: 342 343170 • San Felipe